

組合員数111,894人
 支部数 939
 読者数 68,791人
 (連絡先) ☎03(5978)2751 FAX03(5978)2777
 E-mail/honbu@nenkinsha-u.org
 ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

(5日現在)

年金者しんぶん

第372号 2020年12月15日(火)
 (通巻第571号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル
 発行人 金子 民夫 月刊1部100円(組合費を含む)
 昭和57年6月30日第三種郵便物認可

「これで安心してがんばれる」

茨城 つくば支部の共同墓所 **紫峰の里**



㊤つくば山のみえる丘陵にある共同墓所「紫峰の里」



㊦合同慰霊祭参列者がこぞって記念撮影

仲間 の心 つないで 10年

「激動の時代」生きぬいた人びと「永遠に」。墓石に刻まれた碑文です。茨城県つくば支部が2010年7月に共同墓所「紫峰の郷」を建設しました。以来春秋に合同慰霊祭を行って10年を迎えました。

「紫峰の郷」は筑波山を眺望できる丘陵地にあります。年金者組合員とその運動に賛同し、「志を同じくする人と眠りたい」と思う人なら誰でも利用できます。

共同墓所建設は、つくば支部には墓を持たない新住民が多く、「子どもに負担をかけたくない」ということからの出発でした。

「紫峰の郷」初代会長で現会長でもある米谷宏さんは「建立費の約1000万円は会員が出資しましたが、現在は完済しています。他県からも問い合わせや現地見学などで思わぬ広がりを感じました。組合員の拡大にも貢献していると思えます」とのべます。

実際につくば支部は常に組織を拡大し、この秋の月間目標もすでに達成しています。

長崎誠支部長は「墓じまいの件数は平成30年度

「紫峰の郷」は11万5千件を超えたとのことです。核家族時代持っている人も、もっていない人も墓に悩んで

ます。つくば支部の仲間が10年以上前から共同墓所に取り組んだ先見性と立派な共同墓所に育ててきた努力に感謝と敬意を表します」とのべます。

「紫峰の郷」立ち上げに参加した村上幸枝さんは「墓所探し、規約、出資金など様々な問題を解決し、完成式を迎えて賛同者から眠る場所ができてこれで安心して活動できます。やっと肩の荷が下りたと、と讚えあったことを鮮明におぼえています」とのべました。

19人の会員でスタートした「紫峰の郷」は現在67人になりました。「お墓の前に立つと死ぬまで頑張るぞ」という気持ちになる」という近澤重雄部長の思いは、つくば支部みんなの思いです。

毎年、春秋に合同慰霊祭

埼玉・朝霞支部



卓球を楽しむ高齢者の会

高齢者の卓球楽しむ会

朝霞市の広報紙に「高齢者の卓球楽しむ会」の会員募集記事を投稿しました。

「高齢者の卓球」と書いたので、高齢者でも初心者でも安心して参加できる気安さか、15人の方

から電話がありました。初日の練習日の休憩中に年金者組合のサークルであることなどを説明、年金者組合の会員になっていただきたいこと、そして卓球以外にも沢山のサークルなど楽しいことも一杯あることなどをお話しして入会申込書をお渡ししました。当日の終了後、さっそく6人の方たちから入会の申し込みがありました。次の練習日には新たに4人がまた入会して下さいました。

これは、卓球会員のベテランさんたちの親切な指導があり、また休憩時間にもおしゃべりしながら仲間になれる安心感があったからだと思います。卓球サークルで加入した方は合計14人となりました。仲間づくりの月間の目標は達成し、これからも楽しみにします。

市の広報で会員募集

心ひとつに最後まで仲間ふやそう

風雪

「それでもボクはやってない」という周防正行監督の映画

をご記憶の人は少なくないと思う。痴漢冤罪で有罪とされる主人公のモデルが5面紹介の河野優司さんである。

証拠なし、目撃者もなし。「被害者」の言い分を信じ込んだ警察・検察が告発。それを信じ込んだ裁判官が有罪宣告。高校教師だった河野さんは懲戒免職され、勝訴まで6年もの処分取り消しの裁判闘争を強いられた。

逮捕してしまえば、警察は「罪」と認めない限り勾留する。その間、容疑者と家族を痛めつけようと「犯人はアイツだ」と真偽いりまじった情報を流す。そのまま報じたマスコミは冤罪が明らかになっても、大事件ではない限り「不起訴となった」とベタ記事。

「犯人逮捕！」のニュースに踊らされず、言動を制限する警官や警備員。生活保護の申請書を渡さない役所職員など「小権力」の不当な行為こそ監視しよう。